

Gemeinde Satteldorf

Landkreis Schwäbisch Hall

B e r a t u n g s u n t e r l a g e

Reg.Nr.: II-460.00/sr

Öffentliche Gemeinderatssitzung am 25.09.2023

**TOP 5: Mittagessensverpflegung der Kindertageseinrichtungen und der
Grundschule
- Verlängerung des Vertrages -**

Seit 1. Januar 2022 liefert die Firma Meyer Menü aus Neuenstadt am Kocher Mittagessen in die Grundschule und in die Kindertageseinrichtungen im Rahmen der Ganztagesbetreuung der Gemeinde. Der Vertrag läuft derzeit bis 31. Dezember dieses Jahres und verlängert sich automatisch um weitere zwölf Monate, sofern er nicht spätestens drei Monate vor Ende der Laufzeit gekündigt wird. Die bisherigen Erfahrungen mit der Essensqualität und -ausgewogenheit sowie den Portionen sind durchweg positiv. Auch die Abwicklung der Bestellung und Lieferung des Essens sowie die Abrechnung zwischen Eltern und der Firma Meyer haben überzeugt.

Im Kindergartenausschuss wurde als einzig kritischer Punkt angemerkt, dass die Stornierungsfrist von Meyer Menü in jüngster Zeit verkürzt wurde. Dies hat beispielsweise zur Folge, dass den Eltern momentan lediglich bis freitags um 15 Uhr die Gelegenheit gegeben wird, das Essen für den darauffolgenden Montag abzusagen. Gleichzeitig wurde festgestellt, dass die elternorientierte Stornierungsfrist vom selben Tag, bislang bis 9 Uhr, nun auf den Vortag bis 15 Uhr verschoben wurde.

Trotz dieser Veränderungen kann festgelegt werden, dass die allgemeine Zufriedenheit mit der Essensversorgung durch Meyer Menü nach wie vor hoch ist. Die Suche nach einer adäquaten Alternative würde sich als sehr herausfordernd darstellen, wie die erst im Jahr 2021 gemachten Erfahrungen gezeigt haben – mit einer erheblichen Unsicherheit, welche Kompromisse bei alternativen Anbietern einzugehen wären. In Anbetracht dieser Umstände wird die Verwaltung keine Kündigung aussprechen, sodass sich der Vertrag automatisch um weitere zwölf Monate verlängert.